CONSEIL GÉNÉRAL BAS-RHIN

Commission des finances et des affaires générales

5 - Administration générale

Subventions pour congrès, colloques et autres manifestations

Rapport n° CP/2012/217

Service gestionnaire:

Service des finances

Résumé :

Le présent rapport concerne une subvention de fonctionnement au titre de l'exercice 2012 ainsi que quatorze demandes de subventions présentées par des associations et organismes pour l'organisation de congrès, colloques et autres manifestations.

> Accueil des Villes Françaises

L'Association « Accueil des Villes Françaises » (AVF) demande le renouvellement de la subvention départementale au titre de l'exercice 2012 pour pouvoir poursuivre son effort de développement de ses activités dans la région.

L'association a pour but d'accueillir les nouveaux arrivants, de mettre à leur disposition des informations, de les aider à faire de nouvelles connaissances et de leur faire découvrir la qualité du cadre de vie de Strasbourg. Avec l'équipe de bénévoles, l'association veut apporter un service qui va du pré-accueil avant l'arrivée jusqu'au suivi une fois l'installation terminée.

L'association organise chaque année « le Mois du nouvel arrivant » qui propose à tous ceux qui arrivent de nombreuses manifestations culturelles et activités de loisirs, individuellement ou en famille.

Le budget prévisionnel s'établit à 14 550 € en dépenses et en recettes, compte-tenu des subventions escomptées à hauteur de 5 000 €, de la Ville de Strasbourg, du Conseil Régional d'Alsace et du Conseil Général.

Le montant de la subvention sollicitée s'élève à 2 200 €.

Cette association bénéficie de subventions départementales depuis 1974 et elle a obtenu 1 500 € pour l'année 2011.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 1 500 €.

> Société de l'Histoire des Israélites d'Alsace et de Lorraine

Le 34^{ème} Colloque de la Société d'Histoire des Israélites d'Alsace et de Lorraine (SHIAL) s'est déroulé les 11 et 12 février 2012 à Strasbourg.

L'intitulé du Colloque est « Parcours des Juifs d'Alsace et de Lorraine ici et ailleurs ».

Les objectifs de ces journées sont :

- faire connaître l'histoire et le patrimoine des Juifs d'Alsace et de Lorraine
- promouvoir la culture judéo-alsacienne et lorraine.

Entre 150 et 200 personnes étaient attendues pour ce colloque, comprenant un grand nombre d'étudiants et d'universitaires qui pourront participer à des conférences tout au long de ces deux journées.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

Location salle	300,00 €
Repas	2 000,00 €
Défraiement des intervenants	600,00 €
Location de matériel	200,00 €
Publication des actes du colloque	1 100,00 €
TOTAL:	4 200,00 €

RECETTES

TOTAL:	4 500,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	3 000,00 €
Participation des adhérents	1 500,00 €

Une participation financière de 3 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 1 100 €.

> UNSA Labos éducation Alsace

La section locale du Conseil National du syndicat des personnels de laboratoire du second degré (Unsa Labos éducation) a organisé son congrès national les 20 et 21 février 2012 à Strasbourg.

Environ 50 congressistes, venant de tous les départements, étaient attendus à ce congrès.

Ce congrès permettra de renouveler les instances et le bureau national et d'envisager les perspectives d'avenir d'un point de vue professionnel et syndical.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

Transport	4 000,00 €
Hébergement	3 100,00 €
Restauration	1 825,00 €
TOTAL:	8 925,00 €

RECETTES

Crédit Mutuel	1 000,00 €
Fonds propres	6 425,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	1 500,00 €
TOTAL:	8 925,00 €

Une participation financière de 1 500 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de **500 €**.

> Comité des Etudiants en Pharmacie Industrielle

Le Comité des Etudiants en Pharmacie Industrielle (CEPhI) a pour mission d'élaborer une passerelle entre les étudiants et les professionnels de l'industrie pharmaceutique.

Afin de promouvoir ces échanges entre professionnels et étudiants, l'association organise de nombreuses visites d'industries pharmaceutiques ainsi que des conférences.

Le CEPhI organisera le 16 mars 2012 la 7^{ème} édition du Forum des Métiers du Médicament à la Faculté de Pharmacie de Strasbourg. Ce forum sera couplé à une Assemblée des Associations en Pharmacie Industrielle (2API) regroupant tous les représentants des associations industrielles de facultés de France.

De nombreuses conférences seront proposées aux étudiants ainsi que des tables rondes pour discuter de manière privilégiée avec les intervenants afin de se renseigner sur les différentes perspectives professionnelles envisageables et éventuellement trouver un stage.

Des conférences sur les thèmes suivants seront organisées :

- Economie de la santé
- L'officine en pleine mutation
- Pratiques officinales en Europe
- Modalités de fixation des prix du médicament
- Merchandising à l'officine

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

Repas	3 800,00 €
Déplacement	300,00 €
Charges de gestion courante	300,00 €
Imprévus	300,00 €
Mise en réserve pour le fonctionnement de l'association	1 300,00 €
Badges	50,00 €
Location matériel	80,00€
Impressions (plaquettes, tracts, programmes,)	870,00 €
Frais postaux et téléphoniques	750,00 €
TOTAL:	7 750,00 €

RECETTES

Participation des adhérents Région	5 000,00 € 1 000,00 €
Communauté Urbaine de Strasbourg	750,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	1 000,00 €
TOTAL:	7 750.00 €

Une participation financière de 1 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de **750 €**.

> Association Française des Femmes Diplômées des Universités

L'Association Française des Femmes Diplômées des Universités (AFFDU) a retenu Strasbourg pour son Congrès annuel qui aura lieu du 16 au 19 mars 2012.

Les objectifs de l'association sont de promouvoir l'accès des femmes à l'enseignement supérieur dans toutes les filières, favoriser les échanges professionnels et amicaux tant au niveau national qu'international, soutenir la promotion des femmes et leur accès à des postes de responsabilité et œuvrer en faveur de la paix par la solidarité avec les femmes du monde entier.

Une centaine de personnes est attendue venant de toutes les régions de France pour participer à ce congrès ainsi qu'à la table ronde sur le thème « Quelle Femme ? Quel Homme ? Quelle Famille ? ».

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

TOTAL:	16 585,40 €
Cadeaux	540,00 €
Guides et conférenciers	800,00 €
Restauration	12 595,00 €
Transport	138,00 €
Location salle	2 000,00 €
Photocopies, téléphone, affranchissement	512,40 €

RECETTES

TOTAL:	17 645.00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	1 000,00 €
Visites	250,00 €
Restauration	11 395,00 €
Inscriptions participations	5 000,00 €

Une participation financière de 1 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé de ne pas donner suite à cette demande de subvention.

> Egast Cose

L'association Egast Cose organisera le Salon Egast 2012 du 17 au 21 mars 2012 à Strasbourg.

Les secteurs de l'économie alsacienne présents au Salon Egast sont les métiers de la gastronomie, la restauration collective, les entreprises de l'agro-alimentaire et les fournisseurs des métiers de la gastronomie.

Pour la première fois cette année, le salon sera accessible dans sa version « cook show » au grand public. 40 000 visiteurs et près de 300 exposants sont donc attendus.

Cette édition portera principalement sur les thématiques suivantes :

- formation : 400 collégiens visiteront le salon et assisteront à une présentation des métiers de la restauration commerciale et collective, de la boucherie-charcuterie-traiteur, de la pâtisserie, de la boulangerie, de la poissonnerie, du vin et de la bière ;
- développement durable : de nombreux exposants présenteront du matériel et des produits s'inscrivant dans des démarches environnementales, bio et de protection de l'environnement;

- innovation : un espace dédié permettra de mettre en avant les exposants ayant mis sur le marché un produit, un matériel, un service ou un concept nouveau ;
- producteurs locaux : plusieurs débats inciteront les professionnels à effectuer autant que faire se peut leurs achats de matières premières auprès des producteurs locaux.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

Entreprises privées / corporations

Partenaires privés

TOTAL:

DEPENSES

Administration et gestion, coordination générale	35 000,00 €
Prestations techniques (location surface et matériel)	75 000,00 €
Chefs et artisans (déplacement, repas, hébergement)	50 000,00 €
Supports de communication	20 000,00 €
TOTAL:	180 000,00 €
RECETTES	
	70,000,00,6
Strasbourg évènement	70 000,00 €
Région	55 000,00 €
Ville de Strasbourg et CUS	55 000,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	30 000,00 €
Conseil Général du Haut-Rhin	10 000,00 €
Cotisations	3 000,00 €

10 000,00 € 15 000,00 €

248 000,00 €

Une participation financière de 30 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 20 000 €.

> Association « Congrès des étudiants turcs de France »

Depuis sa création en 2008, cette association constitue une plate-forme d'échanges d'idées autour de laquelle des étudiants se retrouvent pour débattre de divers sujets avec des personnalités expertes dans leur domaine respectif.

La saison 2010/2011 a été très intense et productive pour le Congrès qui a contribué à l'émulation intellectuelle de jeunes universitaires en organisant conférences, débats et rencontres.

Cette année le 5^{ème} Congrès des Etudiants Turcs de France aura lieu les 31 mars et 1^{er} avril à Strasbourg et portera sur le thème « Nouvelle géopolitique du Proche et Moyen Orient : aspiration au changement ». Plus de 400 étudiants venant de toute la France sont attendus.

En plus du congrès annuel, l'association organise des conférences – débats, des rencontres et des visites tout au long de l'année universitaire sur des sujets divers traitant des thématiques en rapport avec l'actualité culturelle, politique et économique. Ces actions sont l'occasion de partager plus amplement les idées et les expériences des uns et des autres et d'inscrire davantage l'action de l'association dans la durée par la constance de son activité.

Cette association a bénéficié d'une subvention de 1 000 € par an depuis 2008 pour le Congrès annuel des Etudiants Turcs de France qui a lieu à Strasbourg ainsi qu'une subvention de 1 000 € pour un cycle de conférences en 2010 - 2011.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES	
Achat alimentaire	3 000,00 €
Fourniture et petit équipement	2 000,00 €
Repas	2 000,00 €
Badge et dossier	1 000,00 €
Hébergement	3 500,00 €
Frais de déplacement	8 000,00 €
Location salle, matériel, bureau et véhicule	12 800,00 €
Assurance	200,00 €
Affiches, tracts et frais postaux	3 200,00 €
Frais de télécommunication	2 500,00 €
Site internet et publicité	2 000,00 €
Sécurité	800,00 €
TOTAL:	41 000,00 €
TOTAL: RECETTES	41 000,00 €
RECETTES	,
	6 000,00 €
RECETTES Participation des usagers	,
RECETTES Participation des usagers Ventes	6 000,00 € 2 000,00 €
RECETTES Participation des usagers Ventes Région	6 000,00 € 2 000,00 € 1 000,00 €
RECETTES Participation des usagers Ventes Région Ville de Strasbourg	6 000,00 € 2 000,00 € 1 000,00 € 3 000,00 €
RECETTES Participation des usagers Ventes Région Ville de Strasbourg Communauté Urbaine de Strasbourg	6 000,00 € 2 000,00 € 1 000,00 € 3 000,00 € 3 000,00 €
RECETTES Participation des usagers Ventes Région Ville de Strasbourg Communauté Urbaine de Strasbourg Conseil Général du Bas-Rhin	6 000,00 € 2 000,00 € 1 000,00 € 3 000,00 € 1 000,00 €
RECETTES Participation des usagers Ventes Région Ville de Strasbourg Communauté Urbaine de Strasbourg Conseil Général du Bas-Rhin CROUS	6 000,00 € 2 000,00 € 1 000,00 € 3 000,00 € 3 000,00 € 1 000,00 € 1 500,00 € 1 500,00 € 5 000,00 €
RECETTES Participation des usagers Ventes Région Ville de Strasbourg Communauté Urbaine de Strasbourg Conseil Général du Bas-Rhin CROUS Université de Strasbourg	6 000,00 € 2 000,00 € 1 000,00 € 3 000,00 € 3 000,00 € 1 000,00 € 1 500,00 €

Une participation financière de 1 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de **500 €**.

> Association pour la Promotion des Métiers du Bâtiment et des Travaux Publics

41 000,00 €

L'Association pour la Promotion des Métiers du Bâtiment et des Travaux Publics (APMBTP) reconduit le 16 mars 2012 le pôle emploi-formation « Univers BTP » destiné à la découverte des métiers du bâtiment et des travaux publics.

Cette manifestation s'adresse aux élèves de fin de 4^{ème}, début 3^{ème} en cours d'orientation, aux parents d'élèves, au corps enseignant et aux demandeurs d'emploi.

Différents secteurs seront représentés sur ce pôle, dont :

- les métiers du bois (menuiserie, ébénisterie) ;
- les métiers du verre ;

TOTAL:

- le gros-œuvre charpente ;
- les carreleurs, les métiers du sol ;
- les crépisseurs, les peintres, les plâtriers ;
- la métallerie, la mécanique de précision ;
- les métiers de l'électricité ;
- les installations sanitaires, les chauffagistes ;
- les métiers de la couverture ;
- les travaux publics.

Cette rencontre se déroulera sous forme de conférences sur les métiers, le savoir-faire, les filières et les perspectives. Un contact direct avec les professionnels sera mis en place ainsi que divers stands d'exposition.

L'objectif de cette journée est de communiquer sur les professions du bâtiment, de les faire connaître et de sensibiliser aux attraits et savoir-faire artisanaux.

Un circuit de visites d'entreprises du bâtiment est également prévu.

Le plan de financement prévu pour cette journée s'établit ainsi :

DEPENSES

Site web	4 784,00 €
Affiche et conception visuelle	3 000,00 €
Restauration	1 500,00 €
Frais de déplacement des collèges	3 500,00 €
Location	5 000,00 €
Frais de communication et envois	2 500,00 €
TOTAL:	20 284,00 €

RECETTES

Région	5 000,00 €
Communauté Urbaine de Strasbourg	3 000,00 €
Chambre des Métiers	800,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	3 000,00 €
Fonds propres	8 484,00 €
TOTAL:	20 284,00 €

Cette association bénéficie de subventions départementales depuis 2007 et a obtenu 2 000€ en 2011 pour la dernière édition du pôle emploi-formation « Univers Bâtiment ».

Une participation financière de 3 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 2 000 €.

> Amicale des Etudiants en Pharmacie de Strasbourg

L'Amicale des Etudiants en Pharmacie de Strasbourg (AAEPS ou H2S) a été retenue pour organiser l'Assemblé Générale de l'Association Nationale des Etudiants en Pharmacie de France qui aura lieu du 6 au 8 avril à Illkirch.

Cette assemblée générale permettra de regrouper des étudiants en pharmacie venus de toute la France, d'étendre les contacts et connaissances dans toutes les facultés de pharmacie et d'échanger sur l'actualité du monde de la pharmacie.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

TOTAL:	30 000,00 €
Redevances	6 000,00 €
Frais de restauration	8 000,00 €
Frais de déplacement	3 000,00 €
Hébergement	5 600,00 €
Assurance et sécurité	2 000,00 €
Location	2 000,00 €
Achat de fournitures	3 400,00 €

RECETTES

Entrées	10 000,00 €
Communauté Urbaine de Strasbourg	2 000,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	2 000,00 €
Organismes privés	13 500,00 €
Fonds propres	2 500,00 €
TOTAL:	30 000,00 €

Une participation financière de 2 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de **750 €**.

> Archi 20

Le Festival européen d'architecture Archi 20 - festival des Cabanes se déroulera du $\mathbf{1}^{\text{er}}$ juin au 15 septembre 2012 à Muttersholtz.

Ce festival permettra à 20 architectes ou étudiants de construire « l'habitat de demain ». Ces créations doivent être inférieures à 20m², marquées d'une empreinte écologique faible et inspirées du cadre auquel elles seront intégrées.

Archi 20 sera ouvert au grand public mais également aux publics plus spécialisés dans les domaines du développement durable et de l'éco-construction et permettra ainsi une approche à la fois pédagogique et ludique des métiers de l'architecture.

Un concours sera organisé dans le cadre du festival des Cabanes qui permettra de récompenser les projets respectant le développement durable, la faisabilité, la qualité architecturale et l'aspect inédit.

Le festival, en collaboration avec l'Agence Départementale du Tourisme, proposera une exposition permanente, des conférences, des animations sur l'éducation à l'environnement, la réalisation d'une cabane ou encore la rénovation BBC et des films et documentaires sur « l'architecture, l'habitat et l'environnement ».

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

Honoraires création et organisation	28 900,00 €
Animation et forum	29 900,00 €
Presse, communication et publicité	86 244,00 €
Recherche de partenaires	8 000,00 €
Sécurité	20 000,00 €
Frais postaux et télécommunication	2 200,00 €
Déplacements	3 588,00 €
Charges de personnel	22 006,40 €
Charges du concours	157 000,00 €
TOTAL:	357 838,40 €

RECETTES

TOTAL:	357 833,33 €
Dons de produits	5 000,00 €
Autres recettes (restauration, bar, vente aux enchères,)	67 500,00 €
Entrées	65 333,33 €
Ventes	5 000,00 €
Partenaires privés	100 000,00 €
Divers Etat	65 000,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	15 000,00 €
Commune de Mutterholtz	5 000,00 €
Région	15 000,00 €
Communauté de communes de Sélestat	15 000,00 €

Une participation financière de 15 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 10 000 €.

> Forum Œcuménique de Femmes Chrétiennes d'Europe

Le groupe français du Forum Œcuménique de Femmes Chrétiennes d'Europe (FOFCE) organisera à Strasbourg du 16 au 18 mars 2012, une rencontre avec des représentantes des groupes européens voisins. Environ 40 participantes sont attendues.

Cette rencontre aura pour thème : « Chrétiens du Proche-Orient : une actualité méconnue. Comment nous, les femmes chrétiennes du sud et de l'ouest de l'Europe, pouvons-nous être solidaires des chrétiens et chrétiennes vivant en exil parmi nous ? ».

Cette rencontre se déroulera autour des points suivants :

- Etat des lieux dans nos pays d'accueil : à partir des relations personnelles avec des chrétiens du Moyen Orient.
- Témoignages de femmes arrivées récemment ou depuis quelques années en Europe sur la réalité quotidienne qu'elles vivent dans nos pays.
- Mise en perspective de ces témoignages dans la situation historique contemporaine des Eglises d'Orient
- Ateliers afin de répondre aux questions sur le niveau et la manière dont chacune peut contribuer à combattre les préjugés et les incompréhensions et aider les femmes à trouver leur place dans la société et dans les Eglises.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

TOTAL:	13 330.00 €
Divers	322,00 €
Frais postaux et télécommunication	160,00 €
Frais de préparation et secrétariat	570,00 €
Visites	400,00 €
Conférenciers et interprètes	950,00 €
Aide aux déplacements des participantes	1 000,00 €
Déplacements	6 940,00 €
Repas	1 152,00 €
Location salle	300,00 €
Hébergement	1 536,00 €

RECETTES

Contribution des participantes	6 130,00 €
Fonds propres	800,00€
FOFCE Européen	1 800,00 €
Eglises	1 600,00 €
Ville de Strasbourg	1 000,00 €
Région	1 000,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	1 000,00 €
TOTAL:	13 330,00 €

Une participation financière de 1 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de **750 €**.

> Institut de Génétique et de Biologie Moléculaire et Cellulaire

❖ L'Institut de Génétique et de Biologie Moléculaire et Cellulaire (IGBMC) organise un colloque de trois jours sur le thème « Production and characterization of macromolecular complexes » du 19 au 21 mars 2012 à Illkirch.

Entre 50 et 60 scientifiques nationaux et européens sont attendus à ce colloque qui s'inscrit dans le cadre du projet de développement de la biologie structurale intégrative sur le site de l'IGBMC. Le centre d'Illkirch a été identifié au niveau européen comme centre expert dans la production d'échantillons de complexes macromoléculaires pour les études structurales intégratives. Ce premier colloque marquera le lancement de la mission formation du site d'Illkirch.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

<u>DEPENSES</u>	
Transport	5 000,00 €
Hébergement	2 000,00 €
Restauration + soirée	7 000,00 €
TOTAL:	14 000,00 €
RECETTES	
Université de Strasbourg	1 500,00 €
IGBMC Unité de recherche	1 300,00 €
Financeurs publics	3 500,00 €
Région	1 300,00 €
Communauté Urbaine de Strasbourg	1 000,00 €
Cancéropôle Grand Est	2 500,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	1 900,00 €
Sponsors industriels	1 000,00 €
TOTAL:	14 000.00 €

Une participation financière de 1 900 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 1 000 €.

❖ L'Institut de Génétique et de Biologie Moléculaire et Cellulaire (IGBMC) organise un symposium international sur le thème « Future challenges in integrative structural biology » les 24 et 25 mai 2012 à Illkirch.

Environ 120 scientifiques nationaux et européens sont attendus à ce symposium qui s'inscrit dans le cadre du projet de développement de la biologie structurale intégrative sur le site de l'IGBMC. Le centre d'Illkirch est centre coordinateur de l'infrastructure de biologie structurale intégrative française. Ce symposium rassemblera des experts de renommée internationale pour une réflexion sur les grands défis en microscopie électronique et optique et en cristallographie et leurs implications dans les approches intégratives multi-résolution en biologie structurale.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DE	P	Ε	N	S	ES	
----	---	---	---	---	----	--

<u></u>	
Transport	6 500,00 €
Hébergement	1 500,00 €
Restauration	4 500,00 €
TOTAL:	12 500,00 €
RECETTES	
Université de Strasbourg	1 000,00 €
IGBMC Unité de recherche	2 000,00 €
Financeurs publics	3 500,00 €
Région	1 400,00 €
Communauté Urbaine de Strasbourg	1 300,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	2 000,00 €
Sponsors industriels	1 300,00 €
TOTAL:	12 500,00 €

Une participation financière de 2 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de **750 €**.

> <u>Association Française des Administrateurs de l'Education Nationale</u>

L'Association Française des Administrateurs de l'Education Nationale (AFAE) organisera son $34^{\rm ème}$ colloque national annuel sur le thème « Enjeux internationaux pour les professionnels de l'Education : mieux connaître pour mieux agir » qui aura lieu du 16 au 18 mars 2012 à Strasbourg.

Ce colloque portera sur l'organisation et le fonctionnement des systèmes éducatifs en Europe.

Environ 250 personnes (administrateurs de l'Education Nationale) devraient assister aux différentes conférences et ateliers qui seront organisés durant ces trois journées sur les thèmes suivants :

- table ronde sur le thème « Ecole et société : quels dialogues »
- conférence sur le thème « Exigeons-nous trop de l'école ? »
- conférence sur « L'Ecole : entre tradition et innovation »
- atelier sur « la Culture de l'école, cultures plurielles »
- atelier sur « La classe et les réseaux sociaux »
- atelier sur « Résultats médiocres, manque de travail! »
- atelier sur le thème « Violence et Ecole : angélisme ou répression ? »

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

TOTAL:

Achats fournitures, photocopies et signalétiques	
	2 800,00 €
Location	2 500,00 €
Honoraires	3 325,00 €
Publications	6 000,00 €
Déplacement	7 000,00 €
Hébergement	5 600,00 €
Divers (fleurs, cadeaux,)	300,00€
Restauration	13 125,00 €
Impôts et taxes	250,00 €
TOTAL:	40 900,00 €
IOIAL I	40 900,00 €
	40 900,00 €
RECETTES	·
RECETTES Ventes	3 000,00 €
RECETTES Ventes Participations	3 000,00 € 17 400,00 €
RECETTES Ventes Participations Région	3 000,00 € 17 400,00 € 5 000,00 €
RECETTES Ventes Participations Région Conseil Général du Haut-Rhin	3 000,00 € 17 400,00 € 5 000,00 € 5 000,00 €
RECETTES Ventes Participations Région	3 000,00 € 17 400,00 € 5 000,00 € 5 000,00 € 2 000,00 €
RECETTES Ventes Participations Région Conseil Général du Haut-Rhin	3 000,00 € 17 400,00 € 5 000,00 € 5 000,00 € 2 000,00 € 1 500,00 €
RECETTES Ventes Participations Région Conseil Général du Haut-Rhin Conseil Général du Bas-Rhin	3 000,00 € 17 400,00 € 5 000,00 € 5 000,00 € 2 000,00 €

37 900,00 €

Une participation financière de 2 000 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 700 €.

> Association AQUAEME

L'association AQUAEME (Association d'Etudiants de l'Ecole Nationale du Génie de l'Eau et de l'Environnement de Strasbourg (ENGEES)) organisera la $3^{\rm ème}$ édition de « A l'Eau la Terre ? Ici Strasbourg » du 22 au 25 mars 2012 à Strasbourg.

Cette manifestation s'inscrit dans la logique des années précédentes : faire vivre et découvrir un des aspects de l'eau au plus grand nombre.

Les manifestations de cette année seront fédérées autour du thème « Eau et inégalités » et débuteront lors de la journée mondiale de l'eau le 22 mars, qui sert de véritable moteur à l'événement.

Afin d'attirer la plus large audience possible dans cet espace d'information et de réflexion, Aquaeme organise un ensemble de manifestations telles que conférences, actions d'éducation à l'environnement, expositions, festival de projections cinématographiques et visites.

- « A l'eau la terre ? Ici Strasbourg » est une occasion pour développer les problématiques liées à :
- l'état des inégalités mondiales d'accès à l'eau ;
- la vie avec les contraintes climatiques ;
- l'inégalité sociale vis-à-vis de l'eau, le mode de gestion, la tarification ;
- la gestion de l'eau dans les pays qui ont des problèmes de sécheresse ;
- les solutions innovantes ;
- les rivières sous haute surveillance.

Pour que cet événement soit un succès, l'association souhaite fédérer autour de ce projet le plus grand nombre de partenaires possibles : collectivités, structures d'éducation, associations, artistes... tous les acteurs impliqués dans la préservation du patrimoine environnemental.

Le budget prévisionnel se présente ainsi :

DEPENSES

Achats alimentaires	900,00 €
Fourniture et entretien	200,00 €
Restauration	150,00 €
Visites, cinéma, expositions,	3 350,00 €
Hébergement	1 000,00 €
Transport	2 000,00 €
Location	700,00 €
Assurance	150,00 €
Affiches, tracts,	5 000,00 €
Frais postaux et télécommunication	400,00 €
Taxes et droits	950,00 €
Imprévus	1 000,00 €
TOTAL:	15 800,00 €
RECETTES	
Fanda nuanuan	2 000 00 0

Fonds propres	3 000,00 €
Communauté Urbaine de Strasbourg	4 000,00 €
Crous Strasbourg	800,00 €
Conseil Général du Bas-Rhin	2 500,00 €
Agence de l'Eau Rhin Meuse	2 500,00 €
Aides privées	3 000,00 €
TOTAL:	15 800,00 €

Une participation financière de 2 500 € est sollicitée de notre assemblée.

Il est proposé d'attribuer une subvention de 1 000 €.

Je vous demande de bien vouloir adopter le projet de délibération suivant :

La Commission Permanente du Conseil Général, statuant par délégation et sur proposition de son Président :

Décide d'attribuer des subventions aux organismes ci-dessus (montants à déterminer).

Strasbourg, le 21/02/12

Le Président,

Guy-Dominique KENNEL